

新型コロナウイルスに対する追加の対策案について



質問者
唐澤 一代 議員

新型コロナウイルス対策として、町長のお考えを伺います。

(1) 新型コロナウイルスを契機に、防災や緊急時対応、男女共同参画による女性の社会進出の増加に伴う産前産後休暇等への対応も期待できる新生活様式の一つとして、職員・議員におけるリモート化が必須と思いますが、これについての見解とご

予定は。

(2) 新型コロナウイルス感染者が入院する際にベットがおきざりにされるという現状があり、災害時にも同様なことが起きています。ペットとの共生をテーマに掲げている松田町として、ペット預りの対応や防災訓練の実施について伺います。



水遊びするペットたち

(1) 新しい生活様式を踏まえ、働き方改革の一つ

新しい生活様式の実現に向けて

回答 (町長)



(1) 新しい生活様式を踏まえ、働き方改革の一つとして、国や県の動向を注視すると同時に、財源負担やコスト削減・広域連携を視野に、神奈川県情報システム組合と連携し、実現に向けて出来ることから取り組んでいく。

(2) 町が主体的に預かることはできないが、民間企業がコロナ感染者のペットを無償で預かるサービスや、県動物愛護センターも検討に入っているので、情報を整理して提供する。現在、ペット同伴の防災訓練や避難所における対応マニュアルを作成している。県獣医師会・県動物愛護推進委員等との連携体制も、今後進めていく。



リモートワークのイメージ図

教育活動の再開に向けて



質問者
平野 由里子 議員

新型コロナウイルスによる休校が長引いていますが、オンライン学習や分散登校にいち早く取り組み、教育の町、松田を印象付けることとなりました。

(1) 学校再開も近いと思いますが、給食再開に向けてはどのような準備をしていますか。また、会計年度任用職員(調理員)だけでは足りないが、休業補償はどうなっていますか。

(2) 学校と町図書館の連携について、今回のオンライン学習でも子どもたちの学びに有効だと考えますが、まずは学校と町図書館のHPをリンクする事から始めてはいかがでしょうか。

(3) 国は警戒が解除されていらない都道府県においても図書館・美術館・博物館は再開可能と発表しました。図書館の再開の見通しとその準備はどうなっていますか。

夏休み短縮で夏季勤務をお願いすることに

回答 (町長)



(1) 給食調理員には、制度説明も含め4回の説明会を行い、また個々に電話相談も実施した。4、5月は勤務日数が少な

つたが、夏季休暇短縮、また冬季休暇も短縮の可能性があり、年間通すと例年より僅かに少ないほどの見込みでご理解頂いている。また休業中に代替の仕事を希望する方には割り振っている。その他の会計年度任用職員についても、説明の上、希望者には代替業務を極力振り分けている。

(2) 有効性も考慮し、学校及びホームページ管理担当部署とも検討する。

(3) 町図書館は6月2日より再開した。三密回避のため滞在時間約30分、閲覧席の椅子減など工夫する。来館者には検温、マスク着用、手洗い、消毒、名簿の記載のご協力をお願いする。



寄小学校の給食調理員の方々